



LA PROPUESTA PÚBLICA FUE ADJUDICADA POR DOS OFERENTES Y NACE DE LA NECESIDAD DE DISMINUIR LAS INCIVILIDADES Y QUE LOS JUEGOS INFANTILES SE OCUPEN POR PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE.

Aprueban fondos para juegos infantiles y recuperar plazas y sitios eriazos

Municipio de Iquique destinará \$721 millones para mejorar 11 espacios de la ciudad. Nuevo equipamiento busca evitar incivildades.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

El Concejo Municipal de Iquique aprobó la adquisición e instalación de Juegos Infantiles y equipamiento para 11 sectores públicos que se dividen entre plazas y sitios eriazos que en su momento, fueron objeto de incivildades.

El oferente Comercializadora y Distribuidora LPJ Limitada se adjudicó por un monto de \$361.484.736 la instalación de los juegos infantiles de las juntas vecinales Dagoberto Godoy, Hernán Trizzano, Carlos Urzúa y el equipamiento del sector de calistenia en Cavanha.

En tanto, el oferente Iluminación y Paisaje Limitada se adjudicó por un total de \$359.680.818 por

la instalación de la infraestructura en la Plaza Gabriela Mistral, Plaza Las Rosas, Plaza Las Magnolias, Plaza Sede Social El Morro, Plaza Patricio Riveros, Plaza Arica y la junta vecinal Dunas 3.

Sobre esta inversión de aproximadamente \$721 millones, el alcalde de Iquique Mauricio Soria, confirmó que viene de temas que levantaron con la comunidad y la Dirección de Seguridad Pública en el tema de la prevención. "En un minuto no se entendió cuando retiramos diversos juegos y se creó una polémica ficticia. Sin embargo, fueron los mismos vecinos quienes habían pedido que los retiráramos y repusiéramos por otro tipo de mobiliario, porque habían cumplido su vida útil y además se

prestaban para incivildades".

Con estos 11 sectores que tendrán una infraestructura pública nueva de juegos infantiles, la idea es que además de que sean resistentes a la intemperie con relación a la materialidad y que prevengan incivildades, como había sido denunciado por los dirigentes vecinales de Plaza Arica.

Sobre esta aprobación, Soria, declaró que están cumpliendo con los vecinos. "Estamos reponiendo juegos nuevos, los cuales no generen espacio para que las personas en situación de calle puedan pernoctar o usarlos de baño y estamos convencidos de que estamos haciendo lo que nos piden los vecinos y eso hoy se verá reflejado en estos espacios



CONCEJALES APROBARON EL PROYECTO DE FORMA UNÁNIME.

en los barrios y uno en el sector de calistenia de Cavanha".

Paralelo a ello, Soria dijo que "vamos a llegar a todos los barrios de la ciudad, y vamos a incluir a todas las plazas del borde costero y estamos trabajando con la Subsecretaría de la Prevención del Delito con otros proyectos similares en el centro de la ciudad y vamos a seguir con el proyecto del Gobierno Regional, que van a poner nuevamente los \$3.500

millones del El Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), que nos permitirá seguir invirtiendo en los barrios de Iquique".

PLAZA ARICA

Victor Ramos, presidente de la Junta de Vecinos Plaza Arica, ubicada en el sector centro de Iquique, dijo que esta medida es positiva si se acompaña con mayor contingente de Carabineros. "Me parece excelente que instalen juegos que puedan ser ocupados por

los niños y no signifique un riesgo sanitario, pero ojalá que Carabineros no deje de venir para resguardar el sector, porque el sector está muy complicado, con asaltos y peleas todos los días".

Ramos detalló que en el caso de la Plaza Arica se debieron retirar los juegos infantiles porque las personas en situación de calle vivía en los juegos, "con perros que eran agresivos, hacían sus necesidades y era un problema".